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Грани идеологической работы

С ЧЕН Л Е К Т О Р
- . i .

П Р И Х О Д И Т
р  ПРОГРАММЕ КПСС го- 
^  ворнтся о том, что в 
идейно-воспктательной и про
пагандистской работе необхо
димо решительно искоренять 
проявления пустословия, па
радности, формализма. Все ее 
формы и средства должны 
помогать мобилизации масс на 
выполнение стоящих перед 
страной задач, обеспечивая 
широкую гласность работы 
партийных, государственных 
органов, общественных органи
заций, прямоту и откровен
ность общения с людьми, 
правильное формирование об
щественного мнения и рост 
его влияния на практические 
дела.

В полной мере эти положе
ния относятся к кадрам об
щества «Знание*.

Общество, несущее знания 
в массы горожан, сегодня на
считывает более тысячи трех
сот членов. Они объединены 
в 36 первичных организаций 
(три — на правах районных).

Вопросы перестройки рабо
ты методических секций, пер-
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иость лекционной пропаганды, 
индивидуальная работа с лек
торами сегодня под постоян
ным контролем партийных ор
ганизаций и правления обще
ства «Знание». Активизирова
лась работа лекторов строй
ки, Юго-Западной районной 
организации по внедрению в 
практику планов-графиков.* 
Лекторы «Ангарскнефтеорг- 
синтеза» ведут самую актив
ную пропаганду материалов 
XXVII съезда КПСС.

Каждый день в трудовых 
коллективах города читаются 
лекции на самые разные зло
бодневные темы в более чем 
680 аудиториях!

К работе в научно-методи
ческих секциях привлечены 
лекторы первичного звена. В 
городе продолжается аттеста
ция лекторских кадров: 28
человек аттестованы как лек
торы областного значения, 380 
человек — как лекторы город
ского звена. Ход аттестации в 
городе заметно улучшил сос
тав лекторов всех звеньев и 
всех направлений. Разработа
ны циклы лекций или подго
товлены лекции на темы 
ускорения научно-техническо
го прогресса, разъясняющие 
главнейшие положения доку
ментов партии.

Одним из самых важных 
направлений в работе лекто
ров является пропаганда ре
шений съезда партии. В 166 
паспортизированных аудитори
ях действуют циклы лекций 
«Решения XXVII съезда КПСС 
— в жизнь», «XXVII съеад 
об ускорении НТО», «Мир се
годня», «Молодежь в совре
менном мире» и другие.

Обо всем этом — о дости
жениях лекторов, их слове, 
активности, эффективности вы
ступления — шел разговор на 
отчетно-выборной конференции 
общества «Знание» города. В 
докладе председателя правле
ния Р. Л. Пинхусовича, в ря
де выступлений лекторов и 
руководителей методсекций 
отмечались имеющиеся недо
работки, определены меры

перестройки деятельности ор
ганизаций общества «Знание». 
Н. М. Ганднна, Л. И. Ивин- 
ская, Н. И. Петровская, Р. М. 
Колло, Б. И. Писарский, 
доктор геолого-минералогиче- 
ских наук, лауреат Государст
венной премии СССР, руково
дитель секции естественно-на
учных знаний, член правления 
областной организации обще
ства, В. П. Васгонькин, ру
ководитель секции военно-пат
риотического воспитания, и 
другие в своих выступлениях 
сосредоточили внимание на 
проблемах, которые встают 
перед лекторами города в 
год 70-летия Великого Октяб
ря • и 65-летня образования 
СССР по пропаганде матери
алов съезда партии.

Итак, круг этих проблем? 
Недостаточно работает мето
дическая секция марксизма- 
ленинизма и исторических 
знаний по формированию те
матики лекцпй общественно- 
политической направленности. 
В ряде случаев лекторы не зна
комы с аудиторией, пришедшей 
на встречу. Нет* дифференциа
ции к различным категориям 
населения и молодежной ауди
тории. Порой лекции читаются 
в трудовых коллективах и по 
месту жительства без при
вязки к жизни Ангарска или 
предприятия.

Постановление конференции 
нацеливает лекторский корпус 
города существенно поднять 
уровень, качество и главное— 
эффективность лекционной 
пропаганды в соответствии с

решениями съезда партии, 
подчинив ее глубокому разъ
яснению материглов съезда 
КПСС, Пленумов ЦК КПСС, 
формированию у трудящихся 
и молодежи нового типа эко
номического мышления,' воспи
танию сознательной дисципли
ны, непримиримости, с буржу
азной идеологией, необходи
мости направлять усилия на 
борьбу с негативными явлени
ями общественной жизни, та
кими, как потребительская 
психология, забвение мораль
ных принципов, пьянство.

В решениях съезда партии 
поставлена задача — полной 
мерой использовать силу 
марксистско - ленинской иде
ологии для перестройки обще
ства, ускорения НТП, социа • 
льно-экономического развития 
страны, вести целенаправлен
ную идейно-политическую ра
боту по формированию гар
монично . развитой личности.

Неоценимо в идеологической
работе слово лектора. Обще
ственное дело лектора «= 
СЛОВО, а его должно отли
чать глубина содержания,
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информированность населе
ния, близость к людским за 
просам, правдивость, точность, 
аргументированность и кон
кретность.

С чем же приходит в цех, 
в аудиторию, иа агятплощад-
ку сегодня лектор, что он не
сет ангарчанам? Редакция в 
новом году приглашает к 
разговору о действенности 
лекторского слова и членов 
общества «Знание», и слуша
телей.
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ВЛАДИВОСТОК. Теслэхпд 
«Василий Бурхановз попол
нил флот Дальневосточного 
морского пароходства. Вго 
уже восьмое судно усиленно
го ледового класса, предназ
наченное для работы на трас
сах Северного морского пути. 
Такие транспорты иогут до« 
ставлять грузы без сопровож
дения ледоколов. «Василий 
Бурханов», построений фин
скими корабелами, отличается 
от предыдущих судов более 
мощным корпусов:. За адтг. 
рейс в Арктику судно будет 
брать па борт более 14 тысяч 
тонн грузов.

ЛИСИЧАНСК (Ворошило* < 
градская область). Посыпает 
качество энергетического см- 
рья местный нефтеперерабаты
вающий завод. Досрочно вы
дал продукцию построенный 
здесь комплекс гидроочнетки 
дизельного топлива. В ходе 
переработки содержание в 
нем серы снижается до ми
нимума. А затем она соединя
ется с ранее сжигавшимся на 
факеле водородом и стано
вится ценным сырьем для про
изводства технической кисло
та.

О ДНЕВНИК СОРЕВНОВАНИЯ

Д О С Р О Ч Н О
Вчера завод вентиля

ционных заготовок вы
полнил годовой план по 
выпуску товарной про
дукции.

Еще раньше — 24 де

кабря — этот рубеж про
шел коллектив участка, 
которым руководит Тама
ра Тимофеевна Алексе
енко. За шесть сэконом
ленных рабочих дней бу-

П Е Р  В Ы Е

«Молния», вывешен
ная в вестибюле ТЭЦ-1, 
сообщила о том, что кол
лектив по итогам работы 
в четвертом квартале 
признан победителем в

социалистическом сорев
новании в РЭУ «Иркутск
энерго».

Эта победа — резуль
тат напряженного труда 
всего коллектива. В

дет изготовлено дополни
тельного вентиляционно
го оборудования на 25 
тысяч рублей.

В успехе большой 
вклад лучших бригад 
А. А. Зибаровой и М. И. 
Бабак.

Н. РУБИНОВ.

числе лучших здесь на
зывают мотористов М. 
Бутакова, М. Лемаева, 
электрослесаря В. Лучи- 
хина.

В, ПОКРОВСКИИ.

Пленум Юго-Западного PH КПСС
На пленуме Юго-Западного 

РК КПСС рассматривался во
прос «О перестройке работы 
первичных партийных органи
заций рай >на и усилении их 
влииния на ускорение соци
ально-экономического разви
тия трудовых коллективов в 
свете требований XXVII съез
да КПСС» С докладом выс
тупила первый секретарь РК 

тт' '~  М. Р. Барсукова.

В выступлениях коммунис
тов района прозвучала не
скрываемая озабоченность о 
трудностях перестройки, о по
зиции некоторых коммунистов* 
руководителей.

Слово брали В. А. Повягин 
— газоэлектросварщик ЗБВК,
A. В. Пузинова — дефекто- 
скопист ПРП «Иркутскэнерго»,
B. А. Донец — слесарь ПРП, 
В. Н. Петров — машинист

ТЭЦ-10, Е. Н. Сушенцов — 
секретарь парткома АЭМЗ и 
другие.

Пленум принял постановле
ние, значительное место в 
нем отводится принятым 
мероприятиям, которые долж
ны способствовать повыше- # 
нию ответственности пар
тийных организаций за ус
корение социально-экономиче
ского района.

Четыре года назад с дип
ломом политехнического ин
ститута Александр Белов при
ехал из Новочеркасска в наш 
город. Сейчас он один из ве
дущих инженеров-конструкто- 
ров отдела разработки влаго
меров электрических методов 
контроля ОКБА. Свободное 
время А. Белов посвящает 
работе в совете молодых спе
циалистов.

На сктгтаке: А. Г, Белов.

Фото И. АМОСОВА.
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1ЦЕЛКИНО (Крымская об
ласть). С помощью солпсчпых 
лучей вырабатывает ток элек
тростанция, принятая в экс
плуатацию на Крымском по
луострове. В солончаковой 
степи выоос городок, в цент
ре которого на большой вы
соте установлен парогенера
тор, Вокруг его башни в 
двадцать колец сомкнулись 
гелиостаты, оснашениые опти
ческими датчиками. С их по
мощью отраженные зеркала
ми лутя в лю<9ое время дня 
направлены на парогенератор. 
Опыт сооружения первенца 
советской солнечной энергетики 
будет использовак специали
стами при создании более 
мощных гелиостаацнй.

КИШИНЕВ. На сэкономлен
ных материалах работает в 
конце декабря коллектив за 
вода «Электромашипа>. Сбе
реженных в течение года 
электроэнергии, проката чер
ных и цветных метал, ов дос
таточно для производства двух 
с половиной тысяч бытовых 
стиральных полуавтоматов 
«Аурика» и «Золушка». На 
предприятии разработана и 
действует комплексная про
грамма экономии ресурсов до 
2000 года. Она предусматри 
вает превращение ресурсо
сбережения в важный источ
ник дополнительного сырья 
для выпуска сверхплановой | 
продукции.

БОБРУЯСК (Могилевская 
область). Красивые обновы 
подготовили для покупателей 
в капуп пового года работ
ники шеейной фабрики. Здесь 
выдало первую продукцию — 
куртки, пальто, плащи — по
вое производство по изготов
лению особо медпых изделий. 
Качественно выполнить мо
дель любой сложности помо
гает швейникам современное 
оборудование, позволяющее 
о??зратг"**г г гг^сеа
* яять accoprtтъ лк нэдглгяЛ



.1 ч • *:

«ЗНАМЯ КОММУНИЗМА» М 250 О 30 ДЕКАБРЯ 1086 ГОДА

•  Рассказывают депутаты
«Все было не так, как всегда, это были удивительные дни», 

—довелось услышать от депутатов Верховных Советов СССР 
и РСФСР Л. В. Лапшиной и В. С. Нефедьевой почти одина
ковые характеристики двух прошедших недавно в Москве
сессий; шестой — Верховного Совета СССР и четвертой — 
Верховного Совета РСФСР одиннадцатого созыва.

Никогда еще не было так много критических выступлений 
— это отметили депутаты. Критика имела конструктивный 
характер — это тоже примета тех дней. У Лапшиной и Не
федьевой состоялось много деловых встреч в различных ми
нистерствах, где решались так или иначе проблемы родного 
Ангарска. *

Продуктивны ли были встречи? Что запомнилось из на
пряженных дней сессий? Эти и другие вопросы были зада
ны А. В. Лапшиной и В. С  Нефедьевой.

С ЗАБОТОЙ
О  КАЖДОМ 
ЧЕЛОВЕКЕ

А. В. ЛАПШИНА, депутат 
Верховного Совета СССР, 
мастер цеха 224 завода быто
вой химии:

— На заседании постоянной 
комиссии по здравоохранению 
и социальному обеспечению 
рассматривались результаты 
работы выездной комиссии в 
Тюменской области. Критиче
ских замечаний было много; в 
какой-то степени подмеченные 
недостатки характерны для 
многих областей Сибири, в 
том числе и нашей.

Выход прежде всего в уве
личении строительства боль
ниц, поликлиник, развитии ин
фраструктуры районов.

На 1987 год предусмотрено 
дальнейшее развитие соцобес- 
печения советских людей. В 
частности, для женщин увели
чится количество оплачивае
мых дней по уходу за детьми, 
завершится повышение зар
платы учителям. Со следуго- 
птгго года начнется постепен
ное увеличение заработной 
платы медицинским работ
никам. На повышение народ
ного благосостояния направля
ется три четверти национально- 
го дохода.

В эту сессию поднимай 
вопрос в министерстве о про
должении строительства шко
лы в 17-м микрорайоне. Дело 
в том, что на уже начавшееся 
строительство школы на 1700 
мест средств в 1987 году не 
выделили. Между тем микро
район остро нуждается в 
учебном заведении: население 
быстро увеличивается.

С трибуны сессии много го
ворилось о фактах волокиты, 
недопустимо медленном рас
смотрении дел на местах. В 
этой связи хочу сказать о 
том, что у нас тоже немало 
волокитчиков. Так, например,

на мое письмо, направленное 
еще летом заведующему гор-
здравотделом В. Ф. Козлову, 
по поводу медработницы род
дома С. М. Шибаевой, остав
шейся по существу без угла, 
до сих пор нет ответа. Более 
того, мне дали понять, что 
письмо вообще не было полу
чено, а на мое возмущение 
равнодушием к судьбе челове
ка, много лет проработавшего 
в роддоме, В. Ф. Козловым 
было заявлено, что «у нас 
врачи годами не могут квар
тиру получить, а тут — мед
сестра...» Это было сказано 
человеком, который просто 
обязан проявлять чуткость и 
внимание к каждому работни- 
ку.

Или затянувшаяся история 
с гаражами трех пенсионеров, 
инвалидов и участников войны. 
Во время ремонта водопрово
да была случайно нарушена 
теплотрасса, подходящая к 
их гаражам. Сколько было 
потрачено бумаги, нервов и, 
главное, времени на перегово
ры с ПУВКХ и тепловыми 
сетями, прежде чем был до
стигнут результат.

В. С. НЕФЕДЬЕВА, депутат 
Верховного Совета РСФСР, 
электромонтажница АЭМЗ:

— Депутаты прямо с трибу
ны обращались не с просьба
ми, а с требованиями к мини
страм, представителям Госпла
на, различных ведомств.

В своем выступлении то
карь Уральского объедине
ния тяжелого машиностроения 
депутат Шубин называл кон
кретные примеры странной 
«забывчивости» бывшего ми
нистра электромеханической 
промышленности, который не 
раз и не два обещал предо

ставить объединению новое 
оборудование.

Много внимания уделялось 
на сессии проблемам качест
ва продукции, договорной ди
сциплины. В условиях Гос- 
приемки нужен четкий ритм 
производства, поэтому необхо
димо наладить сквозное взаи
модействие смежников. Тема 
актуальная и для нашего 
предприятия.

По трем накаэам избирате
лей электромеханического за
вода обращалась в различные . 
министерства. Спешу сказать, 
что главный из них — о вы
делении фондов на строитель
ство жилья для заводчан — 
решен окончательно!

Разговаривала с зам. мини
стра по капстроительству эле
ктротехнической промышлен
ности об ускорении строитель
ства пионерского лагеря. Вы
ходила на министерство с 
вопросом о строительстве 
заводского профилактория.

По просьбе администрации 
фабрики пошива и ремонта 
одежды, где сейчас внедряет
ся жилетно-макетный способ 
пошива одежды, обращалась 
в министерство бытового об
служивания РСФСР Вопрос о 
дополнительных фондах для 
фабрики, по всей вероятности, 
также решится положительно.

— Немало вопросов на 
сессиях, судя по телерепорта
жам, поднималось в связи с 
переходом с нового года на 
новые условия планирования 
и экономического стимулиро
вания предприятий. Говори
лось применительно к мест
ным условиям — какие про
блемы возникают, как они 
решаются? Что вы скажете о 
предстоящем на ваших пред
приятиях? Как v вас будет 
идти этот процесс?

A. В. ЛАПШИНА:
— Сказать, что будет он 

безболезненным, нельзя. Наш 
цех, возможно, особых за
труднений не испытает — ра
ботаем стабильно. Но в том- 
то и дело, что будет учиты
ваться работа предприятия в 
целом.

B. С. НЕФЕДЬЕВА:
— Нас сдерживают в ос

новном смежники. Будут нор
мально выполняться заводские 
заказы — стабильнее станет 
и наша работа. Нуждается в 
соответствующей перестрой
ке работа отдела материаль
но-технического снабжения.

И потом: нам, монтажни
цам, резервов в научно-тех- 
ническом прогрессе искать 
пока не приходится. В том 
смысле, что еще долго основ
ным «инструментом» на этом 
этапе работ будут оставаться 
наши руки. Так что ускоре
ние в нашей работе . зависит 
прежде всего от старатель
ности, ответственности каж 
дой монтажницы на рабочем 
месте.

Депутаты высших органов 
страны и республики горячо 
поздравляют ангарчан с на
ступающим Новым годом и 
желают им мира, сибирского 
здоровья, творческого труда 
на благо Отчизны!

А. КОКОУРОВА.

Т Е М А Т И К  А
БЕСЕД И ПОЛИТИНФОРМАЦИ И, РЕКОМЕНДУЕМЫХ НА ЯНВАРЬ 1987 г.

ПО ОБЩЕПОЛИТИЧЕСКИМ 
ВОПРОСАМ

Новому 1987 году — высокий 
трудовой ритм.

Утверждать требовательность и 
справедливость.

Лучше трудимся — лучше жи
вем.

Углубление социалистического 
самоуправления народа — стра
тегическая линия развития поли
тической системы советского об
щества.

Социальные, политические и 
личные права и свободы совет
ского человека.

ПО ЭКОНОМИЧЕСКИМ 
ВОПРОСАМ

Об итогах минувшего, перспек
тивах грядущего.

О путях достижения высшего 
мирового уровня производитель
ности труда.

Качество продукции — на уро

вень лучших отечественных и ми
ровых достижений.

Задачи и особенности второго 
года 12-й пятилетки.

Труд личный — польза общая.
ПО МЕЖДУНАРОДНЫМ 

ВОПРОСАМ
500 дней советского моратория.
Аргументы против СОИ.
Наш друг Индия.
Вьетнам: преодолевая экономи

ческие трудности.
«Психологическая война» им

периализма — особая форма аг
рессии.

ПО ВОПРОСАМ КУЛЬТУРЫ 
и МОРАЛИ

XXVII съезд КПСС о культур
ной политике партии.

Индивидуальная работа —важ 
нейшая форма воспитания.

Театр и перестройка.
Курс — полная трезвость.

Литература:
Высокая степень взаимодейст

вия и доверия. Выступление 
М. С. Горбачева.— Правда, 1986, 
29 ноября.

Совместная пресс-конференция 
М. С. Горбачева и Р. Ганди. — 
Правда, 1986, 30 ноября.

Речь товарища Лигачева Е. К- 
— Правда, 1986, 17 декабря.

Заявление Советского прави
тельства. — Правда, 1986, 19
декабря.

Театр, время, жизнь. — Прав
да, 1986, 6  декабря.

Заявление Советского прави
тельства. — Правда, 1986, 7 де
кабря.

Т. Белова. Лучше трудимся — 
лучше живем. — Агитатор, 1986,

И. Таиров. «Золотые крохи».— 
Агитатор, 1986, № 23.

+  ПОСЛЕ КРИТИКИ

НЕИЗБЕЖНОСТЬ РАСПЛАТЫ"
В газете «Знамя коммунизма» (18 декабри 1986 года) в 

статье «Неизбежность расплаты» были изложены факты 
группового отравления метанолом в цехе 88-81 нашего за- 
вода. Действительно, в момент выхода статьи виновники 
преступления еще работали в цехе, потому что требовалось 
время для оформления необходимых материалов во уволь
нению их с завода.

Сообщаем, что виновники 
аморального поступка Галкин 
П. Г., Ларин В. А., Кулакова 
И. М. приказом по объедине
нию уволены по ст. 33 и ис
ключены из членов профсою
за.

Этим же приказом аппарат
чик Розаленок И. И. переве
дена на нижеоплачиваемую
работу сроком на 3 месяца; 
мастерам смен Гершевич 
Л. Г., Волошиной В. К. объ
явлены строгие выговоры н 
они лишены премии ва квар
тал и по итогам года. На
чальник цеха Белоус А. С. 
освобожден от занимаемой 
должности.

Виновники наказаны. Но 
администрацию, паргком,
профком и комитет комсомола 
сегодня серьезно беспокоит 
создавшееся положение с дис
циплиной на заводе и особен
но в цехе 36-31. Нужно ис
ключить в дальнейшем любые 
нарушения трудовой дисцип
лины и социалистической за
конности.

На заводе ведется работа 
по предупреждению правона
рушений среди персонала. 
На 1986 год были разрабо
таны организационно-полити
ческие и . пропагандистские 
мероприятия по укреплению 
трудовой и производственной 
дисциплины. В них преду
сматривались конкретные ме
ры как профилактические в 
виде лекций, бесед, стенной 
печати, так и административ
ного воздействия.

Что касается происшедшего 
случая в цехе 36-91, то ов 
вызвал негодованйе у всех< 
членов коллектива. Это было \  
подтверждено в ходе обсуж
дения вышеукаванного востув- 
ка на совещании главных 
специалистов и руководителей 
цехов, на расширенном засе
дании парткома в профкома 
завода, где присутствовали 
рабочие, бригадиры, мастера, 
секретари первичных вартвЙ- 
ных организаций, вредседате- 
ли цехкомов, секретари ком
сомольских организаций,
профгрупорги, руководители 
завода и цехов, на собраниях 
в трудовых коллективах смен, 
служб завода.

Выступавшие требовали 
строго наказать виновных, 
передать материалы дела в 
следственные органы, создать 
на заводе нетерпимую обста
новку к нарушителям враво- 
порядка, вести широким 
фронтом профилактическую 
работу, используя для этого 
товарищеские суды, рабочие 
собрания, Закон о трудовых 
коллективах, цеховые комите
ты, стенную печать.

На этой основе администра
ция, партийная, профсоюзная, 
комсомольская организации бу
дут строить свою дальнейшую 
работу в воспитании и укреп
лении сознательной днециилв- 
ны членов всего коллектива.

Е. ШЕВЧЕНКО, дирек
тор завода азотных удоб
рений;
С. МИРОШИНА,

секретарь парткома.

„НЕ В ЛАДАХ С .СОВЕСТЬЮ"
Так называлась критическая корреспонденции, написанная 

корреспондентом газеты в ноябре после совместного рейда 
ГАИ и печати. Редакция разослала открытки руководите
лям предприятий с просьбой дать ответ о принятых мерах 
к нарушителям трудовой дисциплины, законодательства, Ука
за о борьбе с пьянством.

Недолго заставил ждать 
ответ; с завода бытовой хи
мии. Вы помните, наверное, о 
пьяном водителе П. Н. Ря 
щикове, пытавшемся удрать на 
своем «Москвиче* от патруль
ной машины ГАИ. Коллектив 
пьяном водителе П. Н. Ря- 
щиков, строго осудил его, 
вспомнив, что за короткий срок 
работы в цехе он неоднократ
но нарушал трудовую дисцип
лину. Дали оценку его про
ступку на заводской комиссии 
по борьбе с пьянством. Рящи- 
кову объявлен строгий выго
вор, ему понизили разряд, 
лишили всех профсоюзных 
льгот до конца 1986 года.

Справедливое наказание. По 
закону рабочей чести посту
пили с ним. Наверное, Рящи- 
ков после такого принципиа
льного разбора задумается, 
как жить дальше, как пере
строить свое отношение к вы
полнению служебных обязан
ностей.

Получила редакция ответ и 
от заместителя начальника 
орса управления строительства 
Д. ПФУНТА. Он сообщил, что 
факт продажи водки после 
закрытия магазина № 82 об
суждался на совещании ра
ботников винно-водочных ма
газинов с участием руково
дителей дирекции. Приказом 
по орсу за № 341 продавцу 
магазина Т. Е. Кондрашовой 
объявлен выговор с лишением

премии за октябрь ва 100
процентов. Заведующей мага
зином Н. Б. Мойсенович за 
бесконтрольность объявлено 
замечание.

Удивляет мягкрсть наказа
ния. Ведь Кондрашова уже
не впервой нарушает нравнла 
продажи винно-водочных из
делий. В редакцию уже
поступили письма о на
рушениях, касающихся^про- 
дажи спиртного.

Видимо, урсу строителей на
до строже подходить к нака
занию тех, кто не считает 
нужным соблюдать установ
ленные правила торговли ал
когольным зельем.

\

Не мешало бы и комитету 
народного контроля Юго-За
падного пайона обратить осо
бое внимание на винно-водоч- 
ный магазин № 82, что в 6«а» 
микрорайоне.

Управление автотранспорта 
стройки даже не удосужилось 
ответить по поводу указанных 
фактов нарушений водителями 
УАТ. Напомним, что рейдовой 
бригаде пересек дорогу авто
кран 78-25 ИСГ с водителем
В. И. Потайчуком, ЗИЛ-130 
под номером 83-49 ИРС с 
О. А. Рукосуевым и ПАЗик 
64-10 ИРН под водительством
В. А. Гайнутдинова.

Ждем ответа В. Н. Менши- 
кова, начальника УАТ, о врв- 
нятых мерах.
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ТОРГОВЛЯ: пути перестройки

К
В одном из писем в редакцию прочитали: «Когда же на- 

г чнется перестройка в торговле? Почему в продаже нет то 
¥ одной необходимой ' вещи, то другой...»

Эти вопросы наш корреспондент адресует директору уни- 
' вермага Т. Г. ЗАЛМАНОВОЙ — руководителю самого круп- 

l y o r o  предприятия торговли в системе орса объединения 
«ХсАнгарскнефтеоргсннтез» — с дневным товарооборотом 70 

“ тысяч рублей.

— -Л а р а  Гавриловна, что 
бы вы ответили автору пись
ма?

— И нас сегодня все чаще 
^тавят  в тупик покупатели 
JIthm  вопросом. И речь идет 
Действительно о вещах необ
ходимых, в данное время — 
об ассортименте зимнего на
правления. А что мы можем 
Предложить? Сегодня в уни
вермаге в наличии всего 196 
единиц женского пальто «мех- 
ворот* четырех фабрик, и те 
не пользуются спросом из-за 
устаревших фасонов и блек
лых тканей, невыигрышного 
ворота; и всего 5 мужских 
шуб из искусственного меха, 
хотя на шубы, как женские, 
так и мужские, самый боль
шой спрос.

Магазин не выполняет план, 
а самое главное —. не удов
летворен спрос покупателя. И 
выходит, прав он, упрекая нас 
в том, что мы не перестраива
ем свою работу.

Как же в новых услови
ях работать продавцу? Адми
нистрация совместно с партий
ной. комсомольской и проф
союзной организациями прове
ла опрос в отделах, как каж 
дый член коллектива понимает 
перестройку? В чем видит свои 

Азможности, свой личный 
вклад? Каким видит свое ра
бочее место? Ответ был один:
«мы — за перестройку».

Продавцы у нас молодые, 
но хорошо понимают, какую

роль они призваны сыграть в 
выполнении ответственнейшей 
задачи — удовлетворение все
возрастающих материальных и 
духовных потребностей насе- 
лелия. Но вот беседуем в три
котажном отделе, а нам гово
рят: «Мы хотим работать по- 
новому. Хотим хорошо об
служить, каждого покупателя 
встретить приветливо. Но что 
мы ему предложим?»

Без насыщения товарной 
массой, к сожалению, мы ма
ло что можем сделать. Конеч
но, не сидим сложа руки. Про
думываем рекламу, организу
ем выставки-продажи с де
монстрацией моделей, меняем 
выкладку товаров, чтобы при
влечь покупателей. Но только 
таким путем кардинально что- 
то изменить в нашей работе 
сегодня уже невозможно: по
купатель не тот, что лет 2 0  на
зад, когда он был доволен 
любой покупкой. Сегодня он 
хочет только модное и толь
ко качественное. А молодежь 
— только остромодное, неза
висимо от цары.

— В чем вы видите выход?
— В других городах уже 

появились магазины « Т овары - 
новинки—мода». Когда мы до
живем до этого? Когда вый
дем на прямые связи с про
мышленностью? Когда сможем, 
минуя базу, отправлять своих 
товароведов на промышлен
ные предприятия и отбирать 
то, что именно пам нужно?

Пока мы выходим только на 
Усолъскую фабрику, она по
ставляет нам изделия из 
вельвета (брючный комплект) 
и из смесовой ткани и льна 
(платья и юбки). Продукция 
пользуется спросом, но и ее 
ведь очень мало. Ну а с Ле
нинградом, Москвой мы на та
кую связь выйти не можем— 
они работают только со свои
ми фирменными магазинами.

К сожалению, очень редко 
увидишь в нашем магазине 
продукцию с ярлыком Ангар
ской швейной фабрики, а 
между тем продукцию ее ан- 
Гарчане с удовольствием при
обретают. Несколько лет назад 
мы получали отличные моде
ли плащей, по заказу магази
на шились изделия боль
ших ростов, дефицит которых 
всегда создает трудности в 
работе. Сегодня это изделие 
исключено из списка товаров, 
которые получаем с нашей 
фабрики. Сегодня фабрика 
дает всего 6  наименований 
швейных изделий. Это пальто 
женское «мехворот» и демисе
зонное, пальто женское «ис
кусственный мех», куртка кап
роновая, мужская и женская. 
Для такого большого города 
количество выделенных фон
дов, ассортимент очень ма
лы.

На мой взгляд, начинать на
до с перестройки всей легкой 
промышленности. Ведь торгов
ля в течение нескольких пя
тилеток получает один и тот 
же ассортимент. К примеру, 
силуэт мужского пальто не 
меняется 10 лет. Подновят 
воротник, а модель, ткань, 
цвет, фактура ее все те 
же. Поставляют, между про
чим, Москва и Ленинград, но 
спрос J от этого на них не 
увеличивается.

Фото В. ПЕРФИЛЬЕВА.

Задумаемся: сколько мы в 
последнее ,  время уценяем? 
Третий год действует система 
сезонной уценки. Конечно, в 
создавшихся условиях это эко
номически выгодно: после
каждой уценки мы много про
даем мужских костюмов, брюк 
и пальто. Ну а если бы это 
была продукция модная, сов
ременная? Ее бы и уценить не 
пришлось. И государство не 
несло бы потери. Очень мы 
надеемся на систему государ
ственной приемки продукции, 
которая начнет действовать в 
следующем году.

— И все-таки, что вы, ра
ботники торговли, можете из
менить, как уже сегодня дума
ете перестроить работу?

— Мы понимаем, что исхо
дить надо из интересов поку
пателя. Планируем увеличить 
количество ярмарок, выйти с 
демонстрацией моделей в ки
нотеатры, показывать оде
яла методом книжки, как 
в магазине «Ковры», органи
зовать продажу хрусталя по 
назначению, то есть комплек
товать наборы-подарки для 
мужчин, для новобрачных и 
ветеранов, по желанию поку^ 
пателя. В отделе «Пуговицы» 
в ближайшее время заменим 
оборудование, что позволит 
лучше показывать эту мелкую 
продукцию. Что-то должно 
произойти в связи с перехо
дом магазина с 1 июля на 
хозрасчет, что обяжет нас всех 
изыскивать дополнительные 
формы рекламы и продажи 
товаров.

В обязательствах на 1987 
год мы записали: бороться за 
присвоение звания «Комсо
мольско-молодежный коллек
тив». Как руководитель могу 
сказать: молодежь работать
хочет по-новому. И мы ведем

разговор с ней о том, что это 
значит прежде всего всяхоло- 
гически перестроиться, про
никнуться мыслью о том, что 
улучшение работы коллектив* 
зависит от труда каждого, 
что нужпо постоянно искать, 
то есть работать творчески.

В Омском торговом центре, 
например, покупателям пре
доставляется около 70 видов 
услуг, здесь создан первый в 
стране огромный зал торго
вых услуг, куда на специа
лизацию направляют продав
цов из разных отделов. Это 
очень просторное помещение с 
красивым современным интерь
ером, где покупатели с удо- 
вольствием отдыхают, пока 
выполняется заказ.

Мы оказываем 23 дополни
тельные услуги и считаем: на 
сегодня этого уже недостаточ
но. На 1987 год в обязатель
ствах записали еще один вид 
дополнительной услуги — пе
реработку лоскута на ночные 
сорочки. В перспективе мож
но подумать и над тем, чтобы, 
к примеру, женщина, купив
шая ткань на платье в нашем 
магазине, и заказ на пошив 
оформила у нас же. Конечно, 
с организацией такого дела 
хлопот прибавится всем: и
продавцу, и товароведу, и за
ведующему отделом. Но если 
мы думаем работать по-ново
му, должны твердо усвоить: 
без заботы о человеке, без 
услуги ему процесс купли- 
продажи просто немыслим. 
Роль продавца в этом про
цессе должна быть самой ак
тивной, потому что на пря
мой контакт с покупателем 
выходит именно он.

Поиск нового позволяет не 
только организовать обслужи
вание на более высоком куль
турном уровне, но и обязате
льно способствует повышению 
профессионального интереса 
продавца к своей работе. В 
этом вижу тоже один из 
важных моментов перестрой
ки.

Беседу вела 
Н. БАРМАЯОВА.

РОДНИКИ СИБИРИ
В нашем городе прошел праздник народного творчества 

«Родники Сибири». Стало традиционным проводить такие 
праздники. Каждый из них не похож на другой. Будь это 
программа «У нас на Байкале» или встреча с народными 
умельцами — все притягивает внимание многих людей.

Праздник этого года необычен. Необычен потому, что в 
наш город приехали лучшие коллективы художественной са
модеятельности разных городов области. Нашими гостями 
стали более 10 коллективов.

На сценах всех дворцов и домов культуры прошли яркие, 
красочные концерты. С большим удовольствием юные ангар- 
чане вновь встретились с балетной студией «Солнечные бли
ки» города Усть-Илимска.

В празднике приняли участие камерный хор, ансамбль, 
танца «Молодость Братска» из горбда Братска, ансамбль 
ложкарей, цирковая студия из города Шелехова, ансамбль 
песни и пляски, ансамбль современного бального танца и 
детский образцовый хоровой коллектив межсоюзного Двор
ца культуры профсоюзов Иркутска.

Широкую аудиторию зрителей собрал заключительный кон
церт, который состоялся в ДК нефтехимиков.

Т. САТОРНИК, 
заведующая отделом культуры Центрального

райисполкома.

О  ВОЗВРАЩАЯСЬ К НАПЕЧАТАННОМУ

СЛУЖЕБНЫЙ АВТОБУС: ЧАС «ПИК»
В связи с постановлением 

горисполкома и приказом 
«Иркутскавтотранса» «О ме
рах по упорядочению исполь
зования ведомственных авто
бусов» на контрольно-ревизи
онную службу нашей автоко
лонны возложена обязан
ность контроля за работой 
служебных автобусов по пе
ревозке населения в попутном 
направлении. 18 декабря мы 
провели такой рейд. Вот его 
результаты.

Время — 10.50, остановка 
«12-й микрорайон». Автобус 
марки «Лаэ-695» (общая вме
стимость — 66 человек)
М 68-24 принадлежит ТЭЦ-10. 
Ни кассой, ни компостером 
не оборудован. Единственный 
пассажир — кассир. Водитель 
Федосов объясняет, что почти 
каждый день он воэнт касси
ра в байк.

Вообще, как выяснилось, 
кассиры на наших предприя
тиях — самый привилегиро
ванный народ. Не только на 
ТЭЦ -10 гоняют с ними целые 
автобусы туда-сюда.

11.00, автобус № 74-35 с 
водителем Сафоновым. В са
лоне единственный п ассаж и р - 
кассир. Маршрут «Юго-За- 
падный райоп — Госбанк». 
Пассажиров не берут, хотя 
кассы установлены.

11.12. Автобус № 96-69 
АПОГАТ. Оборудован и кас
сами, и компостерами Едет с 
кассиром. Пассажиров не бе
рет, так как, по словам води
теля Каткова, «не было на 
это никаких указаний».

Около Госбанка повстреча
ли мы «ЛиАЗ» № 81-86 завода 
КВОиТ, дожидавшийся бух
галтера, для перевозки пасса
жиров до сих пор не обору

дован. Здесь же стоял «ЛиАЗ» 
№ 81-27 «Китойлеса», который 
тоже привез из Китоя в го
род одного-единственного че
ловека — экономиста финотде
ла. Кому, как не ему, подсчи
тать однажды все убытки та
кого рейса, положить доклад
ную на стол администрации и 
потребовать: «Разбирайтесь!»

Прошел всего час рейда, и 
мы все больше убеждались: 
не умеем мы по-хозяйски 
пользоваться тем, что имеем. 
Вот едет автобус пашей ав
токолонны К? 2 1 , обслужива
ющий <авод ЖБИ-1. Едет в 
4-й поселок, на ремонт. И при 
желании, конечно, мог взять 
попутчиков до квартала, тем 
самым помочь «семерке». Ку
да там! У шофера Зимовцева 
даже мыслей об этом не воз
никло. Привыкли не думать об 
общем деле, работать так, как

себе удобнее и легче.
В 11.60 у Госбанка встре

тили мы автобус № 11-22  за
вода строительных материа
лов. Автобус однодверный, 
значит от перевозки пасса
жиров в попутном направле
нии освобожден. Освобожден- 
то освобожден, но не для то
го же, чтобы целый день 
разъезжать пустым по горо
ду: в 15.30 снова остановили 
его на площади и снова пус
тым. Если нечем водителю 
заняться, может, все-таки бе
режливее будет, если ему пас
сажиров брать?

День перевалил за вторую 
половину. Оживленнее стало 
на улицах. Многолюднее — 
на автобусных остановках.

Площадь Ленина, 15.35. Erne 
один автобус АПОГАТ 
№ 1i-70 следует пустым из 
211-го квартала. Касса есть,

билетов лет. За рулем — шо
фер Ельников. По поводу по
становления объясняет: «Руко
водство не обязывало...»

За весь этот день не раз и 
не два слышали мы такие 
вот объяснения. Теперь подо
ждем объяснения через газету 
самих руководителей: «Почему 
водителей их ведомственных 
автобусов постановление гор
исполкома не касается?»

И все-таки расходились мы 
с надеждой на положительное 
решение в нашем городе воп
роса использования служеб
ных автобусов. Вселил эту 
надежду в нас автобус 
№ 1 1-86  завода БВК с води
телем Беломестных. Он тоже 
вез кассира в банк, но по пу
ти брал людей с автобусных 
остановок.

В. УСОВ, начальник конт- 
рольно-ревизионной служ
бы; М. ДИЕВ, старший 
мастер ОТК а-к 1948;
Т. ОСИПОВА, инспектор 

ГАИ.
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ОНА
ЮМОРЕСКА

Остановка была как раз на
против припорошенной пред
новогодним снегом парадной 
лестницы Дворца бракосочета
ния.

...Он внес ее в трамвай на 
руках, и все тут же залюбо
вались ее редкой красотой. 
Впрочем, не любоваться было 
невозможно — она являла со
бой воплощение молодости и 
совершенства. Ах, как она бы
ла хороша!

Д аже дедушка лет семиде
сяти заерзал на пригретом си
денье и стал незаметно косить 
глаза, подслеповато щурясь 
сквозь выпуклые линзы очков. 
Трое темноволосых кучерявых 
парней, укутавшись по пол-ли
ца в аляповатые мохеровые

шарфы, дружно закивали по
ловинками голов, и ва недр 
мохера раздалось многозначи
тельное цоканье в такт посту
кивания заиндевевших колес.

Он зачарованно смотрел на 
нее, счастье переполняло его 
душу и сняло из глаз. Он дол
го искал ее, и вот она с ним. 
Она —■ его.

Он горел от нетерпения, 
представляя, как через не
сколько минут бережно вне
сет ее домой, где их давно 
ждут с большим нетерпением. 
Сначрла родители по достоин
ству оценят его вкус, а затем 
они вместе "ачнут наряжать 
ее.

Не — стройную и пушистую 
елку, купленную на новогод
нем базаре у Дворца брако
сочетания.

и. г а л я у т д и н о в .

о  СПОРТИВНАЯ ХРОНИКА

ЕСТЬ ПОБЕДА!
КАРЛ-МАРКС-ШТАДТ. На 

спортивном комплексе этого 
города в канун Нового года 
состоялся конькобежный матч 
юниорских команд ГДР в 
СССР.

Воспитанник спортклуба 
«Ангара» Виктор Чупира, по

казав лучшие результаты в
забегах спринтерского много
борья, стал победителем мат
ча.

К соревнованиям наш эем- 
ляк готовился под руковод
ством мастера снорта между
народного класса Бориса Фо
мина.

Евгений Кресик (СК «Сиби
ряк») занял пятое место. У 
Марины Корчугановой (СК 
«Ангара») четвертое мес

то по результатам соревнова
ний в группе девушек.

После матча в ГДР ангар
ские конькобежцы выедут в 
Киев, где состоятся отбо
рочные соревнования. По 
итогам отборочных определят
ся участники мирового пер
венства конькобежцев, кото
рое состоится в Швеции.

И. КУЗОВКОВ, 
судья всесоюзной катего

рии
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Разгадайте следующие ключевые слова, после чего, заме

нив числа соответствующими им буквами, вы прочтете четве
ростишие, посвященное Новому году.

3—6— 18— 13— 14— 12 — Елочное украшение в виде золо
тых и серебряных нитей.

12—9—2— 1 -1 4 —5— 1—9 — Автор сказки «Снежная ко
ролева».

4—22— 11— 19—25— 14—20 — Месяц года.
5 —4— 16—4— 10— 12 — Персонаж ontpu Н. А. Римского- 

Корсакова «Ночь перед рождеством».
5— 17—6—8 — Краткая застольная речь.
16—24—21—6 — Спортивный инвентарь.
14— 1—7—23 — Музыкально-эстрадное представление.
15—£—з— 12 — Город в Иркутской области, названный 

одним из времен года. «

Пленум горкома ДОСААФ 
обсудил работу оборонного 
общества в истекшем году, 
наметил меры по совершен
ствованию этой работы в 
1987 году,

С • выступил
п горкома

, Д С * А. Ф. Бусыгин. Он 
высказал критические замеча
ния в адрес первичных орга
низаций оборонного общества, 
которые либо формально, ли
бо на низком уровне ведут 
свою работу. Более других 
досталось первичным органи
зациям оборонного общества 
ТЭЦ-9, ПРП «Иркутскэнер
го», СМУ-9. В сравнении с 
отстающими неплохо выглядят 
достижения досаафовцев ав
токолонны 1948 н завода 
БВК, которые, как сказал 

. докладчик, «стали более ак
тивными и у них наметился 
перелом в лучшую сторону». 
В пример отстающим постав
лена работа первичных орга
низаций оборонного общества 
средних школ № 39, 10 и 6 , 
профтехучилищ Nb 36, 32 и 
политехнического техникума.

А вообще ни горком, ни 
райкомы Д О С/ *** так в не

предприняли решительных
действенных мер по устране
нию названных в докладе не
достатков. Неудовлетвори
тельно повсеместно ведется 
подготовка по военно-при
кладным видан снорта. За 
исключенная, ножалуй, под
готовки в стрелковых круж
ках и секциях. Нуждается ъ% 
улучшении и работа с до-* 
призывной молодежью.

Члены оборонного общест
ва должны покончить с тем 
стилем деятельности, когда на 
собраниях высказываются 
бесспорные тезисы, но на 
практике мало что делается 
или не делается ничего совер
шенно. «XXVII съезд партии 
определил путь коренной пе
рестройки в жизни общества. 
На этом пути и всем органи
зациям ДОСААФ предстоит 
проделать большую и не 
терпящую никаких отлага
тельств работу».

Председатель Центрального 
РК ДОСААФ М. В. Тарасов 
в своем выступлении под
черкнул необходимость кон
центрации уснлвй вартии, 
комсомольских и профсоюзных 
органов в борьбе аа достиже

ние того качественного уров
ня в работе ДОСААФ, кото
рый бы отвечал требования» 
времени. J

Работни горвоенкомата В. Я. 
Шохет высказал критические 
замечания о начальной воин
ской подготовке допризывни
ков. Член горкома ДОСААФ
A. И. Колесников рассказал о 
результатах проверки работы 
первичной организации оборон
ного общества на фабрике ре
монта и пошива обуви. В кол
лективе этого предприятия и 
со стороны его руководства, и 
со стороны председателя пер
вичной организации не пред
принимается никаких мер ак
тивизации деятельности доса
афовцев.

О работе первичных органи
заций ДОСААФ школы № 39 
и завода бытовой химии рас
сказали их председатели Н. В. 
Козьмин и А. М. Бухаров.

Секретарь горкома КПСС
B. П. Зиновьев подчеркнул не
обходимость дальнейшего со
вершенствования взаимодей
ствия партийных органов 
и коллективов ДОСААФ. 
«Но главное, — сказал В. П. 
Зиновьев, — уйти от общих' 
фраз и определить наконец 
реальные возможности улуч
шения работы оборонного об
щества».

Пленум наметил меры по 
устранению недостатков.

кино
«РОДИНА» — 30, 31 дек, — Хо.

рошо сидим! 11, 12-40, 14-20 (УДЛ.),
16.30, 18*10, 19.80, 21-30, 31 дек, — 
Ты меня »е бойся. 9.50,

«МИР» — 30, 31 дек. — Капитан 
«Пилигрима», 10, 12, 14 (удл.), 16-20,
18.10, 20, 21-50 

«ЮНОСТЬ» — вал «Луч» — 30 
дек, — Новые амазонки (дети до 16 
лет не допускаются) 10. 12, 14 (удл.),
16-20, 18, 20, 21-50. 31 дек. -  Но
вые амазонки (дети до 16 лет не 
допускаются). 10, 12, 14 (удл ), 16-20,
18. 20.

Зал «Восход» — 30, 31 дек. —■
Волшебная ночь 9-40, 13-30, 15. 30
дек. — Фотография в свадебном аль
боме, 11, 17, 19.40. 31 дек, Фотогра
фия в свадебном альбоме. И, 17.

«ОКТЯБРЬ» — 30 дек,—С юбиле
ем подождем. 13, 16, 17, 19, 21. 31
дек. — Актриса и трансильванцы 13, 
15, 17, 19. 21,

«ПИОНЕР» — 30 дек. — След со. 
кола. 10, 12, 14. Самая обаятельная 
н привлекательная. 16, 18 19-50,
21-20, 31 дек. — След сокола, 10, 12, 
14, 16, Досье человека в «Мерседе
се» (2 серии) 18, 20-40, Телефон.ав. 
тоответчик: 2-25-04,

«ПОБЕДА» — 30, 31 дек. — Год 
теленка. 10, 11-40, 13.20. 16-10, 18
Гудл.), 20. 21-40. Ну, погоди! 15 

«КОМСОМОЛЕЦ» -  30 дек. -  
Зонтнц для новобрачных. 16, 18, 20. 
Сказка странствий 14. 31 дек. —
Проделки в старинном духе, 16, 18, 
*0 Судл.).

«ГРЕНАДА» — 30 дек., 31 дек. — 
Веселое волшебство, ю 12, 14, 16.
30 дек. — Тема. 17-40,' 19-30. 21.20. 
91 дек, — Зовтнк для новобрачных,
17-40, 19-20 (удл.),

ДК НЕФТЕХИМИКОВ -  31 дек.— 
Конец операция «Резидент» (2 се. 
рта). 10, 18.

ТЕЛЕВИДЕНИЕ
ЧЕТВЕРГ, 1 ЯНВАРЯ

1-я программа 
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

9,00 — Новости 9 20 — Концерт на 
произведений И, Штрауса. 10,05 — 
«Новогодний этюд». Стнх'т. 10.23 — 
«Веселые нотки», 11.26 — Програм
ма телевидения Кубы 12.25 — Мульт
фильм «Поликлиника Кота Леополь
да», 12,35 — Документальный фильм 
12.50 — «Арена чудес»# 13.40 — Хок
кей. Предолимпийский турнир Сбор
ная Канады — сборная СССР, Пере
дача иэ Канады. 15.40 — Художест
венный фильм «Скаяка, рассказанная 
ночью», 16,55 — «Хочу все знать*. 
17,05 — Концерт, 18.08 — Мультфиль
мы. 18,35 — Художественный фильм 
«Иван Васильевич меняет профессию» 
20.18 — «Песня-86», 22.00 — «Время*.
22.35 — Продолжение заключитель
ного вечера «Песня-86»,

2-я программа 
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

9,20 — Документальный фильм. 10.00
— Ритмическая гимнастика 10.30 —
— «Обыкновеннное чудо». Художест
венный фнльма i -я и 2-я серии 12.50
— Народные мелодии, 13.05 — Фильм

Выражаем искреннюю благодарность 
коллективу Дворца культуры нефтехи. 
мнков, профкому АУС, коллективу 
Дворца пионеров, всем друаьям, со
седям, оказавшим помощь, проявив
шим душевную теплоту и принявшим 
участие в похоронах нашего доро
гого мужа, отца Буранова Алексея 
Павловича. Семья,

Выражаем глубокую признатель
ность руководству, коллективам мон
тажного управления треста ВЭМ, 
Оргстройпрфекта, МСУ-42, принявшим 
участие в похоронах дорогого мужа, 
отца, деда Галина Александра Ва
сильевича Семья.

— детям, «Похищение». 14.30 — «Ку. 
бинские ритмы» 14.(10 — А Цагаре- 
лн «Ханума». Фильм-спектакль, 17,15
— «Дом в колониальном стиле». Худ. 
фильм, 18.35 — Валет П, И Чайков
ского «Щелкунчик», 20.30 — Доку
ментальные фильмы. 21,00 — «Спо
койной ночи, малыши!» 21.15 — 
Мультфильмы для взрослых. 21.40 — 
Научно-популярный фильм. 22.00 — 
«Время», 22.35 — «Старинный детек
тив». Телеспектакль по рассказам 
Э По и Ч, Диккенса,

ПЯТНИЦА, 2 ЯНВАРЯ
1-я программа 
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

9.00 — «Время». 9.45 — Научно-по
пулярный фильм 10,10 — «Отчего и 
почему».. 10,40 — Документальный 
Л а т -1, 11.20 - «В м*»ое жнвотгух»,

— «Д i  '*-лх я дя* каждого». 
Меда z \$£, — I  rccrzx у

с к- Я утж естзс— у7 Vu»h: -Тай
на идежной корол^вь*. i-.*: ссрня,
15.00 — «Родина любимая моя» Фо
токонкурс. 15.05 — 2-я серия худо, 
жественного фильма «Тайна Снежной 
королевы». 16.05 — Фильм-концерт.
17.35 — «Доктор Айболит*. Мульт
фильм. 1.я—4-я серии. 18,20 — «Звез
ды оперной сцены*. 19,20 — «Путе
шествие по Москве. Ленинградский

проспект» 19.40 — «КВН-86*. 22.00
— «Время» 22.35 — Художественный 
фильм «Путешествие мсье Перришо- 
на». По одноименной комедии Э, Ла. 
бнша, 23.50 — Новости. 23.58 — Но
вогодние поздравления стран Интер. 
видения,

2-я программа
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

9.20 — «Утренняя почта», 9.50 — 
Ритмическая гимнастика. 10.35 — 
Фильм — детям. «В ожидании чуда». 
11.46 — Русские народные календар
ные песни. 12.18 — Хоккей. Пред
олимпийский турнир Сборная ЧССР
— сборная США. Передача на Ка
нады (ВМЗ от 1 января), 14.18 — 
Концерт. 14.45 — О. Уальд. «Как 
важно быть серьезным» Телеспек
такль. 16,18 — «Возьмемся за руки, 
друзья!» Концерт авторской песни, 
17.45 — *’-г* сад», 18,13 — Доку,
мстггз.ть*- *3 18.45 — ♦Это вы
можете». 19.30 — «Все начинается с 
любвя». 21.00 — «Спокойной ночи, 
малыши!» 21.18 — «Рассказы о ху
дожниках», Ренато Гуттуво. 22.00— 
«Время», 22.35 — Музыкальный ве
чер в Концертной студни Останкино 
с* участием Большого симфоническо. 
го оркестра ЦТ и ВР, мастеров ис
кусств и артистической молодежи.

Уважаемые покупатели! С 1
января 1987 года во всех ма
газинах самообслуживании го
рода одновременно вводится 
порядок отбора товаров только 
в инвентарные корзины и те
лежки, которые вы должны 
взять при входе в зал само
обслуживания. С покупателя
ми, не выполняющими этих 
требований, расчет произво
диться не будет.

Аигарсиое бюро путешествий ■ икс. 
курсив приглашает на работу касса, 
ра (зарплата — 00 руб., постоянно), 
бухгалтера (зарплата — 108 руб,, вре. 
менно). Обращаться по адресу! уж. 
Ленина, 48,

Зам. редактора в. Н. МУТИН.

ВНИМАНИЮ ЧИТАТЕЛЕЙ! 
Следующий номер «Знамени 

коммунизма» выйдет 1 января 
1987 года.

УВАЖАЕМЫЕ АНГАРЧАНЕ1 
Новогодний праздник — его веса- 

лье, шугни, смея, радость,
В новогоднюю ночь, и последующие 

дин люди выходят ва улицы, к празд
ничным елиам, в места массового от. 
дына.

Будьте доброжеляттльны и вежлп. 
вы в обращ<мтаи. -п убегайте пэ 
ввккания детей, зсторыо могут по. 
теряться при большом скоплении лю
дей, Обращайте внимание на поведе
ние подростков, лиц в нетрезвом со
стоянии, которые ведут себя недо. 
стойно, оказывайте помощь органам 
милиции ■ наведении образцового но. 
рядна.

Просим пользоваться личным авто
транспортом только а случав крайней 
необходимости,

С наступающим Нош saw годом, то
варищи!

УВД АНГАРСКОГО 
ГОРИСПОЛКОМА,

Выражаю искреннюю благодарность 
администрация и коллективу родильно
го дома № 1, принявшим участие в 
похоронах моей матери.

Соколова Г, Д.

Выражаем искреннюю благодарность 
однополчанам, коллективу авторе
монтного завода, близким и всем 
друзьям, разделившим наше горе и 
принявшим участие в похоронах доро. 
го го паи мужа, отца, деда Поляко
ва Василия Васильевича

Семья Поляковых.

Централизованная бухгалтерия 
горздравотдела выражает глубо
кое соболезнование зам, главного 
бухгалтера Андреевой Ольге Алек, 
сеевне по поводу смерти брата 

КРЮКОВА 
Виитора Алексеевича

Руководство, партийный комитат 
и групком профсоюза Ангарского 
управлении строительства глубоко 
скорбят по поводу кончины уча
стника Великой Отечественно! 
войны, члена КПСС, ветерана 
стройки

КОВАЛЕВА 
Степана Петровича

и выражают соболезнование род. 
ным в близким покойного

Коллектив детской городской 
больницы скорбит по поводу преж
девременной смерти после тяже
лой и продолжительной болезни 
ветерана труда, врача

ШЕВЛЯКОВОЯ 
Марта Ивановна 

и выражает искреннее соболезно
вание дочери ■ близким покойной.

Коллектив цеха 139/77 е з р зх а -  
ет искреннее соболезнование на
чальнику установки Крюкову Бла. 
димнру Викторовичу по поводу 
тяжелой утраты — преш изрваен- 
ной смерти
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